

# *El Punto Cubano es candidato a Patrimonio Cultural Inmaterial*

---



La Habana, 24 nov (RHC) El punto cubano o punto guajiro se encuentra entre los candidatos que analiza el Comité intergubernamental del Patrimonio Cultural Inmaterial para el ingreso en su lista representativa.

De acuerdo con un comunicado, esa entidad integrada por representantes de 24 países se reunirá entre los días cuatro y nueve de diciembre en la República de Corea, con una amplia agenda dirigida a continuar promoviendo la protección del acervo cultural.

Para su edición de 2017, el Comité analizará 34 postulaciones a ingresar en la Lista Representativa del Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad

El punto es la poesía y la música de los campesinos cubanos, y aunque es característica del campo, se ha extendido al resto de la población de la mayor nación de las Antillas.

Con 175 estados parte y 14 años de existencia, esa Convención de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura ha permitido la realización de 140 proyectos de salvaguardia del patrimonio vivo en 107 países.

El año pasado Cuba logró la inclusión de la rumba en la lista de Patrimonio Inmaterial, un reconocimiento a ese género musical y bailable representativo de la cultura y la tradición en la nación caribeña.

**(Fuente/PL)**

---

<https://www.radiohc.cu/de-interes/caleidoscopio/148260-el-punto-cubano-es-candidato-a-patrimonio-cultural-inmaterial>



**Radio Habana Cuba**